

El Ayuntamiento todavía no ha determinado dónde se expondrá

## El menhir ya está listo para su traslado a Mollet

NORMA VIDAL

Los técnicos responsables de la restauración del menhir hallado el año pasado en las obras del aparcamiento del Pla de les Pruneres en Mollet del Vallès han culminado los trabajos para restaurar esta pieza de gran valor en la historia de nuestro país. El que ha sido considerado el hallazgo arqueológico más importante de todos los tiempos en Catalunya se ha sometido a un proceso de restauración muy meticuloso, donde se ha trabajado la piedra con cautela con el fin de no alterar los grabados originales que se encontraron en su superficie y que han sido objeto de estudio en los últimos meses. Los responsables del proceso de recuperación del ejemplar han explicado a *Revista del Vallès* que la pieza se trasladará a la localidad vallesana en cuanto el Ayuntamiento determine el lugar exacto donde la ubicará.

El conocido Pla de les Pruneres, en pleno corazón de Mollet, escondía una gran sorpresa bajo sus tie-



Josep Garcia

El menhir fue encontrado en abril del 2009.

rras. Los trabajos para remover las tierras y poder empezar las obras de construcción del polémico aparcamiento dejaron al descubierto en abril de 2009 un gran tesoro, un gran menhir neolítico de 4,9 metros de altura que dormitaba donde durante tantos años los vecinos habían

estacionado su vehículo. El hallazgo causó una gran sensación en la capital del Baix Vallès y abrió la puerta a varias suposiciones sobre su localización y utilización en su época.

Desde que llegó el verano pasado al Centre de Restauració de Béns Mobles de la Generalitat, situado en

Valldoreix, la piedra se levantó para sostenerla de pie en la que se determinó que era su postura natural y se cubrió con un andamio para poder trabajar en su recuperación. Desde entonces la gran piedra preside uno de los laterales del centro, donde sigue coronada por una gran lona que la protege de las inclemencias meteorológicas y del desgaste al que podría estar sometida a la intemperie.

En los trabajos se analizaron los relieves que presentaba la gran roca, algunos de ellos provocados por las máquinas excavadoras que la localizaron bajo tierra. "Decidimos no eliminar las marcas que dejaron las grúas y las excavadoras al encontrar la pieza", explica **Mari Àngels Jorba**, restauradora del centro que ha participado en el procedimiento de recuperación. De este modo el equipo también decidió no reconstruir algunas de las partes dañadas del menhir con el objetivo de no restarle autenticidad.

A pesar de haber finalizado los trabajos de restauración, el menhir sigue sin tener un emplazamiento donde exponerlo. Fuentes del Ayuntamiento de Mollet han explicado que el principal requisito es que sea un lugar cubierto y con capacidad suficiente para colocarlo, por lo que se barajan algunos lugares como el Museu Municipal Joan Abelló o la masía de Can Flaquer. \*

Más de 2.000 personas participan en la inauguración del equipamiento molletense

## Can Mulà renueva su imagen

Norma Vidal

El parque de Can Mulà en Mollet del Vallès ha renovado su aspecto. El principal parque público del municipio volvió a abrir sus puertas el pasado domingo, después de estar cerrado parcialmente durante más de ocho meses con una fiesta popular que contó con la participación de más de 2.000 personas.

La reforma del parque de Can Mulà ha dado lugar a un nuevo espacio mucho más abierto a la ciudadanía y más accesible. Una de las principales mejoras que se han ejecutado ha sido la sustitución de

la valla perimetral exterior por un nuevo cerramiento de acero con formas que recuerdan los troncos de los árboles, que ofrecen una imagen más moderna del parque y permiten visualizar el interior desde todas las calles que lo rodean. "Está más integrado en el espacio", explicaba la concejala de Serveis Territorials, **Esther Safont**.

Con el objetivo de convertirlo en un lugar más accesible para las personas mayores y aquellas que presentan movilidad reducida se han remodelado los accesos, eliminado los desniveles que existían anteriormente y se han construido nuevas rampas.

Otra de las principales reformas ha sido la habilitación de una nueva entrada principal por la zona de Quatre Cantons. Justo en este punto se precipitó una de las bombas que cayeron durante el bombardeo que afectó al municipio en los años 1938 y 1939. Por esta razón la nueva puerta de entrada incluye un monumento conmemorativo y un mural con los nombres de todas las víctimas de los bombardeos.

Además también se han construido nuevas áreas de juegos entre las que destaca la primera dedicada a las personas mayores para que éstas puedan llevar a ca-

bo ejercicios de mantenimiento al aire libre.

La apertura del parque se llevó a cabo el pasado domingo con una fiesta popular que contó con la presencia del alcalde de la ciudad **Josep Monràs**, el delegado del Govern en Catalunya, **Joan Rangel** y la concejala coordinadora del Àrea de Serveis Territorials, **Esther Safont**. La celebración coincidió con el pistoletazo de salida del Carnaval 2010.

Los trabajos de remodelación del parque de Can Mulà forman parte de los 33 proyectos que el consistorio ha llevado adelante gracias al Fondo Estatal de Inversión Local del 2009.

Las obras empezaron el mes de mayo del 2009 y se ejecutaron en varias fases para evitar cerrar el parque totalmente y garantizar el acceso a la biblioteca. \*